



Le Conseil de la Fondation communale

## «Les Aînés»

La Direction, le personnel et les résidents de l'

## EMS Résidence de Saconnay

ont la profonde tristesse de faire part du décès de son Président

# Monsieur Georges MARGUET

survenu le 7 février 2014.

A la tête du Conseil de la Fondation «Les Aînés» depuis le 1er juin 2007, Monsieur Georges MARGUET a su avec son enthousiasme, son savoir-faire et sa clairvoyance, orienter habilement le développement de notre établissement pour en assurer sa pérennité.

Ils expriment à sa famille leur profonde sympathie.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.